



Pedro Tuset del Pino

Magistrado-juez de lo Social de Barcelona



Julián Marías. Vida y reflexiones de un filósofo

Julián Marías Aguilera nació en Valladolid, un 17 de junio de 1914, si bien habiéndose trasladado a Madrid con su familia en 1919 siempre presumió de sentirse madrileño. Pero más allá de su ciudad adoptiva, su agitada vida social, cultural y docente le hizo frecuentar y residir en diversos países, como Inglaterra, Francia, Alemania, Italia, EE.UU., Puerto Rico, Argentina, México, Perú, Israel, Australia, la India o Japón, por solo citar algunos, buscando refugio, cuando sus compromisos se lo permitían, en su querida y añorada Soria, a la que tan ligado se sentía vitalmente.

Su azarosa andadura dio inicio en el **Colegio Hispano**, dirigido por sacerdotes, como rezaba en un letrero colgado en el balcón, aunque el único sacerdote era el director-propietario, don **Nicolás Hortelano**, mientras que su profesor atendía al nombre de don **Juan Sánchez**, con un bigotillo muy recortado, delgado, mal color y algunas cicatrices en el cuello, que solía escribir con una pluma estilográfica muy gruesa y por ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |